



令和4年7月13日(水)  
第13号  
一関市立  
桜町中学校報



## 皆で学力向上 やればできる!

8日(金) 学習委員会主催

の桜マッチがありました。全学年英単語の同一問題に挑戦し、上記表が学級毎平均点です。

みんなで英単語を覚えようと、お互い励まし合って取り組んだ今回の桜マッチ、とてもいい企画になったと思います。次回も学級団結して、みんなで学力向上だ！

○模擬試験では2年生が1～3位を独占。本番でも2Cがさらに平均点を上げ1位に！



	1A	1B	1C	2A	2B	2C	3A	3B	3C
5月学習習慣	257	264	256	220	217	240	201	186	206
桜マッチ模擬	24.5	25.1	22.0	38.5	37.6	35.0	30.9	32.6	30.9
桜マッチ本番	37.1	36.6	38.4	45.1	46.3	48.2	46.5	45.5	47.0

○1～2年に負けじと、3年生が本番では奮起し2位、3位に。最上級生の意地を見せてくれました。

○学習委員長・田村峻也さんの呼びかけもあり、学年平均が3年46.3点、2年46点と大接戦でした。

○5月の学習習慣定着テストで上位独占した1年生、今回も学年平均37.3点と大健闘でした。（左写真は放課後の学習委員会の集計作業の様子。結果が出揃ってからの1年学習委員の悔しそうな表情が印象的でした。）

## 猛暑の中、陸上・吹奏楽頑張りました！

《特設陸上部》 2～3日、県営運動公園で通信陸上県大会が行われ、本校からも5月地区大会を勝ち抜いた3年生7名が参加しています。

当日は最高気温が35度に迫る勢いでましたが、森松彩夢さんが1500mで6位に入るなど皆さんよく頑張っていました！



《吹奏楽部》 2日、奥州市で吹奏楽部県南大会が行われました。中学校の部には6校参加で、本校は部員32名で「ブルー・スプリング（課題曲）」と「海底ミステリー」の2曲を



演奏し銀賞でした。精一杯の演奏を披露でき、大会後は、とても清々しい表情でした！



▶昨年度からバーコード化を進めていた図書室ですが11日からいよいよ新システムでの貸出しが始まりました。読書好きの多い本校、時に行列もできていたカウンター前ですが、これで待たずに、サクサク進みそうです！

